



Nombre de alumno: LUIS E. GUILLÉN M.

Nombre del profesor: JOSE ARGÜELLO C.

Nombre del trabajo: ENSAYO SOBRE WORD.

Materia: COMPUTACIÓN BÁSICA.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°.

Grupo: "A".

En este ensayo aprenderemos acerca del programa informático “MICROSOFT WORD”, programa en el que de hecho este ensayo fue realizado.

¿QUÉ ES MICROSOFT WORD?

Para empezar es necesario saber de qué trata este programa, MICROSOFT WORD es un programa informático el cual está orientado al procesamiento de textos, de igual manera ayuda al usuario el poder editar y poder crear documentos de texto en un ordenador o computadora.

ORIGEN E HISTORIA DE MICROSOFT WORD.

En sus orígenes, MICROSOFT WORD funcionaba con el sistema operativo DOS, el programa MICROSOFT WORD fue creado por la empresa Microsoft, y viene ya integrado de manera predeterminada en el paquete ofimático Microsoft Office, paquete del cual hablaré más adelante.

La primera versión creada de Microsoft Word fue un desarrollo hecho por Charles Simonyi y Richard Brodie, dos ex programadores de Xerox que fueron contratados en el año de 1981 por Bill Gates y Paul Allen. Estos dos programadores ya habían trabajado anteriormente en Xerox bravo, que fue el primer procesador de textos desarrollado bajo la técnica WYSIWYG (“What You See Is What You Get”), o sea que el usuario podía ver desde momentos antes en su pantalla el formato final que aparecería en el impreso del documento. Esta primera versión, llamada Word 1.0, fue lanzada al mercado en octubre de 1983 para la plataforma Xenix MS-DOS; en principio fue algo rudimentario y salieron otras cuatro versiones muy parecidas que no produjeron casi nada de impacto en las ventas a sus usuarios finales.

La primera versión de Word para Windows salió en 1989, versión la cual resultó bastante fácil de operar en un entorno gráfico, y versión que también produjo que las ventas se incrementaran de manera notable. Cuando se lanzó al mercado Windows 3.0, en el año 1990, se produjo el llamado “despegue”. Después de Word 1.0 existió Word 2.0 en el año 1991, Word 6.0 en el año 1993. El siguiente salto en los números de versión fue introducido a fin de que coincidiera con la numeración de versión de Windows, así como sucedió con Word 95 y Word 97. Con la presentación del Windows 2000 también salió a la venta la versión homóloga de Word. La versión Word 2002 salió en la misma época que el paquete Microsoft Office XP, en el año 2001. Un año después salió la versión Microsoft Word 2003. Después de eso fue presentado Microsoft Word 2007 junto con el resto de programas del paquete Office 2007, en esta versión Microsoft marcó un nuevo cambio en la historia de los programas office, lo causó

presentando la nueva interfaz Ribbons, más sencilla e intuitiva que las anteriores. La versión más reciente lanzada al mercado fue Microsoft Word 2019.

Como dato interesante cabe destacar que la versión Microsoft Word fue en 2009 el líder absoluto en ese sector del mercado, contando con alrededor de 500 000 000 de usuarios los cuales descargaron y se hicieron con esa versión. Y si bien ya ha cumplido sus 25 años su liderazgo aún sigue siendo muy notable, aunque los procesadores de texto basados en la red y las soluciones de código abierto comenzaron a ganarle terreno.

MICROSOFT OFFICE.

Microsoft Office es una suite ofimática la cual abarca el mercado completo en Internet e interrelaciona aplicaciones de escritorio, servidores y servicios para los sistemas operativos Microsoft Windows, Mac OS X, iOS y Android. La última versión de esta suite ofimática es el Microsoft Office 2019.

Microsoft Office fue lanzado por Microsoft el 1 de agosto del año 1989 para Apple Macintosh, seguido más tarde por una versión para Windows, en 1990. La primera versión de Office contenía: Microsoft Word, Microsoft Excel y Microsoft PowerPoint. Además que traía una versión "Pro" de Office, versión la cual incluía Microsoft Access. Con el tiempo, las aplicaciones de Office han crecido sustancialmente y de una forma más estrecha con características las cuales comparten, como un corrector ortográfico común, la integración de datos OLE y el lenguaje de secuencias de comandos de Microsoft, Visual Basic para aplicaciones. Microsoft también posiciona Office como una plataforma de desarrollo para software de línea de negocios, bajo la marca de Office Business Applications.

El término fue inicialmente utilizado en el mercadeo para vender un conjunto de aplicaciones, que previamente eran vendidas por separado. El principal argumento de venta era que al momento de comprar el paquete completo les resultaría a los usuarios una manera más económica de conseguir los programas que comprar cada uno de manera individual.

WORD PERFECT.

WordPerfect es una aplicación de procesamiento de textos creada inicialmente por la empresa WordPerfect Corporation y hoy en día es propiedad de la compañía canadiense desarrolladora de software Corel Corporation. Alcanzó su máxima popularidad a finales de los años 1980 y a principios de los años 1990 y durante muchos años se la consideró el estándar de hecho en

su sector, si bien luego sería eclipsada, tanto en ventas como en popularidad, por Microsoft Word.

Esta aplicación llegó a estar disponible para una amplia variedad de ordenadores y sistemas operativos, incluyendo DOS, Windows, Mac OS, OS/2, Linux, Apple II, las versiones más populares de Unix, VMS, Data General, System/370, AmigaOS y Atari ST.